

Revista@serviciocomunitario

"...hacia una gestión social del conocimiento de la ciencia..."



Editorial

Educar es educarse, es el título del célebre opúsculo escrito por Hans-Georg Gadamer, con motivo de una conferencia dictada en 1999. Esta premisa lleva consigo, múltiples dimensiones de índole conceptual, ética, estética, lúdica e ideológica, las cuales devienen insoslayables, si se quiere tener una percepción global y certera del panorama educativo actual y una visión prospectivas en término de los retos que involucra su praxis y reflexión, no solo en el ámbito académico, sino también en cada espacio en el que se construye lo humano y sus derivas; pues la educación es un compromiso de todos, *ergo*, nos compete a todos.

Desde la revista@serviciocomunitario, nos hacemos eco de tan acertada máxima, pues recoge parte del espíritu que cual un rizoma se difunde entre las iniciativas que se construyen desde diversos bastiones y trincheras en el quehacer universitario del país. Es por ello, que focalizamos nuestra atención sobre el evento de las XIV Jornadas de Investigación Educativa y el V Congreso Internacional de Educación, recientemente realizadas en la Escuela de Educación de nuestra *Alma Mater*.

Humanismo, educación, responsabilidad social, ciudadanía, competencias, currículo, tecnologías de la comunicación, gestión escolar, complejidad, transdisciplinariedad, género y violencia, son algunos de los ejes temáticos que se ventilaron en las jornadas. Es precisamente, la relevancia del prenombrado evento y su enfoque multidisciplinario lo que nos motiva a dedicar el presente número de revista@serviciocomunitario a las jornadas, entendidas como una fiesta del pensamiento, de lo educativo, en lo educativo y para lo educativo en su estrecha vinculación transversal con el aprendizaje-servicio.

Nuestros lectores, tendrán una selecta y breve aproximación a los diversos y complejos aspectos teóricos, metodológicos y prácticos que se abordaron en el evento, bajo una perspectiva dialógica y desde la óptica del servicio comunitario y que tiene como impostergable objetivo, construir futuro desde el multiverso de las voces consensuadas y disidentes de la reflexión crítica, propositiva y respetuosa.

Comité Editor